

Corazones en la naturaleza

En el sendero de Siddha Yoga las imágenes de corazones sirven como recordatorios del gran Corazón, el Ser de todo, que siempre está presente, dentro de nosotros y dentro de todos los seres y las cosas.

Los siddha yoguis asociamos especialmente las imágenes de corazones con Gurumayi; estos nos recuerdan su amor por nosotros y nuestro amor por ella.

Un modo maravilloso en que puedes evocar el amor y la gracia de Gurumayi es observando formas de corazones en las líneas y figuras del mundo que te rodea: en las nubes, flores, vainas, ramas de árboles, piedras, movimientos de agua y más.

Después de sumergirte en las imágenes de las galerías de *Corazones en la naturaleza*, observa el efecto en tu percepción de tu propio corazón a medida que transcurre tu día. Y puedes comenzar a encontrar formas de corazones ¡en todo lo que te rodea! Estás invitado a compartir tus experiencias aquí, en el sitio web del sendero de Siddha Yoga.